

MEDIENMITTEILUNG

Label Schweizer Holz für das Mehrfamilienhaus Nüssligasse 5 in Oberiberg (SZ).

Ein Kleid aus Schweizer Holz

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz konnte kürzlich in Oberiberg ein Objekt mit dem Label Schweizer Holz auszeichnen. Bei der Sanierung eines Mehrfamilienhauses wurde voll und ganz auf die Schweizer Ressource gesetzt. Die Fassade, welche sich dem Betrachter als erste offenbart, ist in Schweizer Holz gehalten. Die neuen Fenster und die Gebäudedämmung sind es ebenso.

Oberkirch, 22. April 2022 – Geschäftsführerin Melanie Brunner durfte ein weiteres Label für den Einsatz von Schweizer Holz übergeben. Die Stockwerkeigentümerschaft Nüssligasse 5 hat bei der Sanierung ihres Dreifamilienhauses voll auf Holz gesetzt: Das 40-jährige Gebäude erhielt eine neue Dämmung, neue Fenster sowie eine Fassade – alles aus Schweizer Holz. Diese bei der Sanierung verbauten vier Kubikmeter Holz wachsen im Wald in beachtlichen zwölf Sekunden nach. Ausserdem werden im Material rund drei Tonnen des Treibhausgases CO₂ gebunden und somit für Jahrzehnte der Atmosphäre entzogen. Das beweist also, dass Schweizer Holz nicht unweigerlich in Verbindung mit einem Neubau stehen muss. Jede Sanierung, jede Erweiterung kann den Standard anstreben.

Die Übergabe erfolgte in feierlichem kleinem Rahmen. Bei der Übergabe anwesend waren Reto Schneider, Ausschussmitglied der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, Melanie Brunner sowie Reto Holdener von der gleichnamigen Schreinerei in Oberiberg. Letzterer zeichnete verantwortlich für die Holzbilanz.



Bildquelle: © Nina Kälin, Oberiberg

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Melanie Brunner, Geschäftsführerin Lignum Zentralschweiz
Email: melanie.brunner@lignum-zentral.ch
Telefon: 041 920 48 85
Website: www.lignum-zentral.ch

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft, welche die Kräfte zur Holzpromotion bündelt und die Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz stärkt. Im Zentrum der Verbandstätigkeit der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz stehen die Förderung einer funktionierenden Zusammenarbeit sämtlicher Mitglieder der Holzketten und die Steigerung des Bewusstseins für die Holznutzung und die Holzherkunft in der Gesellschaft und Politik. Mit verschiedenen Projekten und Aktivitäten, geführt und begleitet von Fachpersonen rund um den Bau- und Werkstoff sowie Energieträger Holz, erhöht der Verband die Konkurrenzfähigkeit der einzelnen Verarbeitungsstufen und sichert damit Arbeits- und Ausbildungsplätze.

Die Regionalgruppe Uri stärkt die Wertschöpfungskette Holz mit gezielten Aktivitäten im Kanton Uri, bietet eine Plattform für den regelmässigen Austausch und sensibilisiert die Öffentlichkeit und Politik für den Einsatz von (Schweizer) Holz.

Wir stärken die Zentralschweizer Wald- und Holzketten - aktiv, gezielt, engagiert!

www.lignum-zentral.ch

